



大村小学校 学校だより
R3.5.20(木) 第6号
校長 中嶋 邦治

梅雨入りしました…大雨に備えて

昨年7月には大雨で、9月には台風で、4日間の臨時休校となりました。今年は例年よりずいぶん早い梅雨入りです。雨模様が長期に及ぶことが予想されます。そこで緊急時（荒天時）に備え、学校の動きを説明します。ご協力をお願いします



① 午前6:00 こんな避難情報や気象警報が出ていると休校

避難情報（大村市役所）

暴風警報

避難指示

気象情報（気象庁）

大雨特別警報

暴風特別警報

暴風雪特別警報

② 各ご家庭へのメール連絡は午前6:00過ぎ

学校では、市教育委員会からの情報を元に休校や登校時刻の変更等を午前6:00に判断します。その後速やかにメールでご家庭に連絡します。

また、登校後の状況により、下校を見合わせ学校待機としたり、お迎えをお願いしたりすることもあります。その都度メールでお知らせします。



心配
だわ
：

③ 各ご家庭の判断をお願いします

学校までの距離や川沿いの通学路、急な坂道など、登校の状況は各ご家庭で異なります。休校でなくても危険と見なされる場合は、保護者の判断で学校を遅刻・欠席させてください。学校への連絡もお願いします。

全校朝会もリモートで

18日(火)の朝、全校朝会でした。3密予防のため体育館に集まれないので、タブレットや大型モニタを使って、各教室でのリモート形式で行いました。

校長講話では、「感じる目」を育てたいと考え、右の詩を紹介しました。「あわてなくていいよ大丈夫だよ」と雲の声。「もうすぐ降りるからそっとしておいてね」とタンポポの声。

普段何気なく見過ごしている情景でも想像する目をもてば、豊かな心が育ちます。物を大切にしたり、自然を愛でたり、そして人の優しさに気づいたり…。算数や国語だけが勉強でないことを知ってほしいと思います。

手紙 鈴木敏史

郵便屋さんが来ない日でも
あなたにとどけられる
手紙はあるのです

ゆつくり過ぎる雲のかけ
庭に舞い降りる
タンポポのわたげ
おなかをすかした
のらねこの声も
ゴミ集めをしている人の
ひたいのあせも…

みんな手紙なのです
読もうとさえすれば



コロナ感染予防のため…

①授業参観を中止します。25日(火)・26日(水)

②5年生宿泊学習を8月以降に延期します 6月1日(火)～2日(水)

③5・6年生プール清掃を業者に委託します。6月4日(金)→5月31日